



**Il s'appelle Georges Bassalang Bolemen. Ce fut lors de la tenue du conseil d'administration de sa filiale Tradex Ecuatorial Guinea, à Malabo le 27 juin dernier.**

Dans le CV présenté par Tradex, l'on apprend que le nouveau DG de la filiale équatorienne de Tradex est un ingénieur pétrolier diplômé de l'École nationale supérieure du pétrole et des moteurs en France.

Il a débuté sa carrière en 1998 chez OPEL en Allemagne. Sa carrière l'a mené dans la construction automobile chez Mercedes, puis chez Robert Bosch. Plus tard, il va servir chez General Electric. Georges Bassalang Bolemen a débuté sa carrière dans le domaine du pétrole en 2003 chez Total. Il est embauché chez Tradex en décembre 2011, au poste de chef de département « Grands comptes », poste qu'il occupait encore jusqu'à sa nomination le 27 juin dernier.

Tradex Ecuatorial Guinea dotée d'un capital de 1,5 milliard de FCFA a été fondée en 2019 pour exercer dans la commercialisation des produits pétroliers et dérivés. Depuis 2015, Tradex opère en Guinée équatoriale dans le soutage maritime notamment dans le périmètre de la Zone économique exclusive de Luba Freeport. Ceci à la faveur d'un partenariat conclu avec la société Luba Oil Terminal Equatorial Guinea (Loteg).